

**TOP 9 Grundsätzliche Ausführungen des Oberbürgermeisters,
der Fraktionen und Ausschussgemeinschaften sowie
der Einzelstadtratsmitglieder zum Haushalt 2014**

Stellungnahme von Herrn Stadtrat Manfred Hopfengärtner

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, meine Damen und Herren,
als Einzelstadtrat werde ich dem Haushalt zustimmen, aber ich möchte 3 Bemerkungen
anbringen:

1. Ich halte die Stellenanhebungen für zu hoch und die Gehaltskosten und Folgekosten werden unsere Haushalte nachhaltig belasten.
2. Ich halte die STUB für eine "Geisterbahn" auch mit Zuschüssen nicht finanzierbar, nicht flexibel und nicht zu Ende gedacht, deshalb werde ich auch zukünftig gegen die Planung und Durchführung der STUB stimmen.
3. Die Höhe des Ansatzes der Gewerbesteuer ist nicht logisch und konsequent. Entweder ich nehme den gesamten Betrag in den Haushalt oder Null. Ein bisschen schwanger, also einen anteiligen Betrag einzustellen ist nicht zielführend.

Manfred Hopfengärtner
Einzelstadtrat